

令和6年7月30日

各地区維持管理委員長各位

新庄土地改良区

理事長 佐藤喜代志



豪雨災害復旧状況報告及び今後の通水の見通しについて

盛夏の候、皆様には益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。

この度の豪雨災害で被災された方には、心よりお見舞いを申し上げます。

7月25日の未曾有の豪雨により、水利施設、農地、農道等に甚大な被害が生じましたが、各地域の応急対策につきましては、維持管理委員会、地域保全会において迅速に対応していただき感謝を申し上げます。

改良区管理の基幹水利施設に関しても、清水揚水機場を始め甚大な被害が発生している状況ではありますが、出穂期の用水需要に支障をきたすことのないよう全力で復旧に当たっているところでございます。

大方の復旧工事が完成しても、細かい不具合により、トラブルが発生する可能性もありますし、末端水路が破壊された地域においては、復旧まで更に多くの時間を要する場合もございますが、本日までの復旧作業において、8月3日（土）より再通水できる目途がつかまりましたことをお知らせいたします。

つきましては、お手数をおかけしますが、組合員の皆様にご周知いただきますようお願いいたします。

* 尚、本合海上野地区におきましては、上野揚水機場の浸水被害に対して、復旧の目途が立たない状況であり、国県とともに代替施設による用水手当の可能性を併行して検討しているところでございます。ご心配とご迷惑をおかけしますが、ご理解の程よろしくお願い申し上げます。